

Publié le 31 août 2012

## Isabelle Deluc-Charles, responsable du nouveau Pôle intermétiers de la FedEpl

Isabelle Deluc-Charles a rejoint la Fédération des Epl le 23 août pour piloter le Pôle intermétiers qui est désormais en charge de l'ensemble de l'animation et de l'expertise auprès des Epl adhérentes.



Issue de la démarche Epl Territoires 2020, la création du Pôle intermétiers, présentée à l'assemblée générale de la Fédération du 4 juillet dernier, a pour ambition l'amélioration continue du service aux adhérents. Il rassemble les départements aménagement et développement économique, immobilier, mobilité et réseaux, tourisme culture et loisirs, management et ingénierie territoriale, ainsi que le département Outre-mer. Dans ses fonctions, Isabelle Deluc-Charles s'attachera tout particulièrement à la confortation des expertises métiers, au développement d'une animation intermétiers et d'activités transversales (préparer sa DSP, financer autrement, être manager d'Epl, analyse financière, ...) et à l'accompagnement des adhérents dans leur stratégie de développement (multi-activité, alliances et mutualisation, constitution de groupes, ...). Diplômée d'histoire et de l'Institut d'urbanisme de Paris, Isabelle Deluc-Charles possède une solide expérience stratégique, commerciale et opérationnelle, acquise au sein de différents organismes partenaires et prestataires des collectivités locales : Sem locales, entreprise sociale pour l'habitat, établissement public d'aménagement.